

Espíritu del 19 de abril continúa vigente en el pueblo venezolano



Caracas, 19 abr (RHC) Los venezolanos conmemoran este 19 de abril los 209 años del primer grito de la lucha por la independencia del dominio español, con la convicción de no permitir planes intervencionistas de Estados Unidos contra la nación bolivariana.

En esa histórica jornada un grupo de venezolanos se movilizaron en la ciudad de Caracas para demandar su derecho a la autodeterminación y el cese del gobierno español que estaba al frente de la entonces Capitanía General de Venezuela.

[#19Abril](#) Hoy como hace 209 años los patriotas nos mantenemos en la batalla diaria por la soberanía y la independencia definitiva [#EnFotos](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/188734-espiritu-del-19-de-abril-continua-vigente-en-el-pueblo-venezolano>



Radio Habana Cuba